
LO QUE DE VERDAD IMPORTA 

 

El 17 de octubre de 2018 fuimos los alumnos de 1 ºy 2 ºde 

Bachillerato a Sevilla; acudimos a un congreso llamado ``Lo que de verdad 

importa´´. Aquello consistió en una conferencia dentro del congreso 

donde tres ponentes contaban una experiencia en su vida que habían 

superado. Antes de que empezaran los ponentes, hubo mucha publicidad 

de los patrocinadores, eso me pareció aburrido, pero supongo que igual 

que a todos. 

El primer ponente empezó a hablar, se llamaba Daniel Caverzaschi, 

era un chico joven. Su experiencia fue que al nacer, nació con una 

discapacidad por la ausencia de una pierna. Nos contó desde su infancia 

hasta lo que hace hoy en día, que es jugar tenis. Nos dijo que en su casa lo 

trataban como uno más, y eso le ayudó a sobrellevarlo mejor. Su 

capacidad por superar una discapacidad así me llamó muchísimo la 

atención. Es tenista profesional. Su frase fue: ``Llegaré más tarde pero más 

lejos´´. 
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